

職業講話 (第二小学校)

とき	令和4年11月17日(木)13:00~14:30
ところ	沼津市立第二小学校 松かぜホール
対象	6年生(23名)
沼津市議会議員	
	<p>私は元々ボランティア団体に所属していましたが、活動を通じて大好きになった沼津を、もっと多くの人に好きになってもらいたくて、議員を目指しました。議会はまちづくりについての政策を議論する場であり、行政からの提案や税金の使い道をチェックする役割もあります。28人いる議員のうち、女性は4人とまだまだ少ない状況ですが、市民からありがとうと言われ、自分の政策提案が通ったときに、とてもやりがいを感じる仕事です。特に決まった休みはありませんが、自分で計画を立てて、休息日をあらかじめ決めて、活動しています。</p>
沼津市子育て支援課	
	<p>男性保育士は、全国で6%と少なく、私の職場も30人いる保育士のうち、男性は2人だけです。元々、営業職で会社勤めをしていましたが、幼児教育に携わりたいという思いがあり、男性保育士の門戸も開かれていたことで、夢が叶いました。男性保育士という「レッテル」はありますが、それをプラスに捉え、防犯面や力仕事など、保育園のお父さんやお兄さんの役割としてダイナミックな運動もできます。</p> <p>保育士にとって、子ども達が昨日できなかったことが、今日できたとき、その時の笑顔が最高の喜びであり、やりがいです。</p>
株式会社大志建設	
	<p>私たちは、沼津が大好きで、地域に必要とされる人を育成することを目指しています。</p> <p>土木や建築といった建設のことはもちろん、映像制作や沼津でのフェンシングの普及推進など、幅広い活動に取り組んでいます。建設業は男性中心のイメージが強いです。女性も設計や測量、現場管理の仕事もこなしています。世界で一番古い会社は「金剛組」という建設業の会社です。みなさんもこれから日本の歴史や伝統など、日本の文化に触れて、誇りを持って後世に伝えてください。建設業は現代の技術を結集させ、未来に繋げる仕事です。</p>